Impulsando las Normas en la República Mexicana





Como estrategia para impulsar la acreditación y el Sistema Mexicano de Metrología, Normalización y Evaluación de la Conformidad (SISMENEC), la entidad mexicana de acreditación, a.c., ema, junto con los Grupos Estratégicos Regionales, GER's, organizan varios eventos en diferentes Estados de la República Mexicana para difundir los beneficios en estos temas.

Los Estados en donde se llevaron a cabo dichas actividades en el último semestre fueron: Veracruz, Querétaro, Coahuila y Sinaloa.

El 10 de noviembre se realizó en Querétaro una Mesa Redonda con el tema "Presente y futuro del Sistema de Metrología, Normalización y Evaluación de la Conformidad (SISMENEC) en la Industria de Autopartes", con la participación de expertos en el tema automotriz y la acreditación, quienes compartieron sus experiencias.

finalizar, **Universidad** ΑI la Tecnológica de San Juan del firmaron ema, un convenio de colaboración para a cabo acciones de capacitación desarrollo de V programas, entre otros.



Xalapa, Veracruz y Mazatlán, Sinaloa, fueron escenarios de la **Plática Sectorial organizada** en conjunto por la Secretaría de Turismo, **SECTUR** y emα, **para difundir y promover las Normas Turísticas Mexicanas**, en donde se dieron cita más de 100 personas representantes de servicios turísticos e interesados en el tema.

Existen 10 normas relacionadas con el turismo 7 Normas Oficiales Mexicanas 3 Normas Mexicanas





El 17 de noviembre, el Estado de

Coahuila fue sede para el Tercer
Seminario de Normalización y

Evaluación de la Conformidad con el
tema de Sustentabilidad

Energética, en donde se vio la
importancia de las Normas Oficiales
Mexicanas (NOM) y las Normas
Mexicanas (NMX) energéticas.





Con acciones como esta se difunde y se impulsa el SISMENEC